



Economía

¿Salvaron la noche de velitas tras escasez de parafina?

18 noviembre, 2021

Compartir



Me gusta

Inicialmente, se dijo que muchas familias se quedarán sin velitas para esta celebración pero **Ecopetrol afirma que garantiza la producción**

Colombia estuvo en alerta por la **escasez de parafina**, que ponía en riesgo la celebración de la tradicional **Noche de Velitas**, donde las familias se reúnen para compartir sus deseos positivos y algunos lo hacen en torno a la religión.

¿Hasta cuándo pueden pagarme mi prima navideña?

Además, se dijo que las 2.000 empresas del sector que hay en el país resultaron afectadas por esta escasez de su materia prima y por ende, han tenido que **disminuir la producción e incrementar los precios de venta**.

“Las 300 toneladas de parafina que comenzó entregando **Ecopetrol** no son suficientes. Y así aumente esta producción, no se alcanzará a suplir la demanda. Para este año vamos a tener disponibles unos 30 o 40 millones de velitas, es decir, **cinco veces menos la producción normal**”, declaró Yohanna Ávila, representante de la Cooperativa Multiactiva Nacional de Fabricantes de Velas y Velones (Coopfanavelas).

¿**Ecopetrol** salvó la celebración?

Sin embargo, en las últimas horas, **Ecopetrol** anunció que reanudó la producción de parafina desde el 13 de noviembre por lo que ya está avanzando con la entrega de parafina para que las empresas inicien con la producción de velas.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#Atención | Con el despacho de 50-60 toneladas de parafinas, hoy reanudamos la entrega de este producto al mercado nacional para la producción de velas, luego de cumplirse el mantenimiento programado de la Unidad de Parafinas y Fenol de la refinería de Barrancabermeja. Más info 📌

INFORMACIÓN DE PRENSA



Ecopetrol normaliza entrega de parafinas al mercado nacional para producción de velas

- Planta de Barrancabermeja reinició operaciones el sábado pasado y desde mañana despachará entre 50 y 60 toneladas diarias a los clientes.
- Esta producción se suma a las 300 toneladas entregadas la semana anterior.

Con el despacho a clientes de un volumen entre 50 y 60 toneladas producidas en la refinería de Barrancabermeja, Ecopetrol reanuda las entregas de parafinas utilizadas en el mercado nacional para la fabricación de velas.

La producción de parafinas comenzó el sábado 13 de noviembre, como se había anunciado, luego de cumplirse el proceso de arranque y estabilización de la Unidad de Parafinas y Fenol de la refinería, la cual se encontraba en mantenimiento programado.

La planta de parafinas entregará entre 50 y 60 toneladas diarias al mercado nacional a partir de mañana. De esta manera, Ecopetrol estima completar mensualmente una producción entre 1.800 y 2.000 toneladas.

La semana anterior fueron entregadas 300 toneladas que permitieron mitigar el impacto por las menores cantidades producidas como consecuencia de la prolongación del mantenimiento general, que se vio afectado por la pandemia covid-19 y la consecución de materiales en el mercado internacional.

Ecopetrol lamenta el retraso en la producción de parafinas y espera que en corto tiempo los fabricantes nacionales puedan realizar sus entregas a los clientes en las distintas regiones del país.

Bogotá, noviembre 17 de 2021

3:53 p. m. · 17 nov. 2021

20



Compartir este Tweet

Twittea tu respuesta

Últimas Noticias

Ladrones se robaron vehículo en la localidad de San Cristóbal

Sucesos 18 noviembre, 2021

Exhuman el cuerpo de la enfermera Marilyn Pérez Liñán

Nacional 18 noviembre, 2021

Otro conductor del Sitp renunció: “No tengo tranquilidad”

Bogotá 18 noviembre, 2021

Más Leídos



Ladrones se robaron vehículo en la localidad de San Cristóbal

18 noviembre, 2021

En el interior se encontraban dos menores de edad, cuando lo notaron los lanzaron del vehículo. La inseguridad en Bogotá continúa desbordada. En las últimas...



Exhuman el cuerpo de la enfermera Marilyn Pérez Liñán

18 noviembre, 2021

El pasado lunes 6 de julio falleció una enfermera de 50 años, en la Clínica del Prado, en la ciudad de Barranquilla. Marilyn Pérez Liñán, fue...



Otro conductor del Sitp renunció: “No tengo tranquilidad”

18 noviembre, 2021

El funcionario se encontraba en medio de su recorrido, cuando decidió